

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang dilakukan mengenai inovasi guru pendidikan agama Islam dalam pelaksanaan pembelajaran pada masa pandemi di SMP Negeri 6 Surakarta tahun pelajaran 2020/ 2021, dapat disimpulkan bahwa:

1. Inovasi guru PAI dalam pelaksanaan pembelajaran pada masa pandemi yang dominan yakni inovasi model pembelajaran quantum dan inovasi model pembelajaran elektronik. Tahapan dalam pelaksanaan pembelajaran quantum yakni pertumbuhan minat, pemberian pengalaman umum, penyajian materi, demonstrasi, pengulangan, dan perayaan. Sedangkan dalam pembelajaran elektronik, guru PAI memanfaatkan TIK sebagai alat agar dapat berinteraksi dengan siswa dalam pembelajaran yang dilakukan dengan *blended e-learning*.
2. Pentingnya sebuah inovasi dalam pelaksanaan pembelajaran PAI agar siswa dapat berpikir kritis, aktif, dan dapat menerapkan materi pembelajaran ke dalam kehidupan sehari-hari. Sehingga sebuah inovasi dalam dapat menjadi sarana dalam proses pembelajaran untuk terwujudnya peserta didik yang berprestasi, berbudaya, dan peduli dengan lingkungan sekitarnya berdasarkan iman dan taqwa.
3. Faktor pendukung dan penghambat inovasi guru PAI dalam pelaksanaan pembelajaran pada masa pandemi di SMP Negeri 6

Surakarta yakni faktor pendukungnya adalah kemauan guru dalam berinovasi, adanya keinginan dan keaktifan siswa dalam mengikuti KBM dan fasilitas yang menunjang. Sedangkan faktor penghambatnya adalah fasilitas siswa yang kurang memadai, dan adanya penolakan dari kelompok tertentu dalam berinovasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil pengumpulan data sampai analisis data mengenai inovasi guru PAI dalam pelaksanaan pembelajaran pada masa pandemi di SMP Negeri 6 Surakarta tahun pelajaran 2020/2021, penulis berkeinginan untuk memberikan saran kepada pihak yang terkait:

1. Bagi pihak sekolah yakni SMP Negeri 6 Surakarta, perlunya kerjasama antara kepala sekolah, guru, karyawan, siswa dan orang tua siswa agar dalam pelaksanaan pembelajaran dapat berjalan dengan baik di masa pandemi saat ini agar dapat tercapai tujuan pembelajaran yang telah ditetapkan..
2. Bagi Guru PAI kelas VIII di SMP Negeri 6 Surakarta, diharapkan guru PAI kelas VIII dapat mengembangkan inovasi yang lain dalam pelaksanaan pembelajaran agar pembelajaran tidak monoton dan siswa senantiasa selalu aktif dan dapat mengikuti pembelajaran dengan baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya
Dalam pengembangan penelitian selanjutnya diharapkan peneliti lain dapat mengembangkan penelitian penulis agar dapat bermanfaat dalam dunia pendidikan selanjutnya..